

桂萱地区では、「すみよい桂萱づくり」をテーマとして、無理なく、みんなで、楽しく継続できる活動に取り組んでいます。今年度も、新型コロナウイルス感染症の影響で計画していた事業のいくつかは中止になりましたが、各部門で実施した現在までの活動状況をお知らせします。

### ファミリーウォーキング部門

#### ●第1回ファミリーウォーキング

令和4年8月21日(日) 泉橋・上泉城跡周遊ウォーキング

風もない曇り空の天候でしたが、次第に太陽が顔をだし、暑さを感じるような気候でした。今回は、36名の参加をいただきました。

泉橋では建設までの経緯、八坂神社では由来等を講師の方に説明していただき、その後、冷房の効いた上泉町一区集会所で冷たいお茶をいただきながら休憩させていただきました。

上泉城跡では、郷蔵・伊勢守像等について、西林寺では、住職に寺の由来を説明していただき、伊勢守のお墓をお参りし、公民館に戻り解散となりました。



参加者の皆さん



上泉伊勢守像



西林寺

### もったいない活動部門

#### ●ぼくのわたしのエコ活動コンクール

地区内の小・中学生の皆さんが日頃行っている、または、やってみたいエコ活動(今年度のテーマは「環境にやさしく」)を短くまとめた「ぼくのわたしのエコ活動」作品を募集しました。

総数585点の作品応募があり、厳正な審査の結果、特別賞3点、特選6点、佳作20点が選ばれました。

入賞されたみなさん、おめでとうございます。なお、特別賞の作品は次のとおりです。(敬称略)

- ・ゴミにリサイクルするためのマークがあることをしった。ほくもそれをおぼえてぶんべつできるようになった。  
(桂萱東小1年・藤岡 巧)
- ・食品ロスを減らすため賞味期限に気をつけて食べきってから新たに食べ物を買うようにしている。  
(桂萱小6年・河合 桃花)
- ・節電をしてみようと思い早起きをして涼しい時間に運動と勉強をしエアコンにたよらないようにしました。  
(桂萱中3年・手島 孝輝)



#### ●楽しもう!フラワー&グリーン写真展2022

令和4年10月19日(水)~26日(水) 桂萱公民館 1階ロビー

地区に住む皆さんが花やグリーンカーテンを育てて、楽しむ写真を募集したところ、19件(40枚の写真)の応募があり、これをもとに写真展を開催しました。

夏休みで遊びに来ていた孫が庭の花と触れ合う様子を撮影した方、15年育てている月下美人が今年は4回咲いた方、結婚50周年を記念してコキアを中心に玉菊と油菜で5重のハートを作った方など、花やグリーンカーテンを楽しんでいる様子がうかがえました。



フラワー&グリーン写真展の様子

### 福祉部門

#### ●子育てサロン 萱の芽

0歳から3歳までの未就園児とその親を対象に、桂萱公民館で開催しました。

今年度は、新型コロナウイルスの感染防止対策を徹底し、4月から11月まで8回開催し、白いTシャツに模様をつける「Tシャツづくり」、子どもの成長を色紙に記録し、祖父母にプレゼントする「手形遊び」、シールを貼ってオリジナルの布バックをつくる「シール転写」等を行いました。

《運営応援者:民生・児童委員、主任児童委員、保健推進員》



「子育てサロン」の様子

#### ●世代間交流学校連携事業(文化祭連携事業)

3年ぶりの開催となりました桂萱地区文化祭において、文化祭実行委員会と連携して世代間交流事業を実施しました。

今回の文化祭では、前橋工業高等学校吹奏楽部や桂萱中学校吹奏楽部などが出演し、素敵な音色により世代を超えて多くの来場者の方々が素敵な時間を楽しめました。



前橋工業高校吹奏楽部の演奏

### 運営委員会・協議会共通

#### ●地域づくり通信 第39号

公民館及び地域づくり推進協議会を含む4団体で構成する「公民館報桂萱発行委員会」で連携発行する「公民館報 桂萱450号(令和4年8月1日発行)」に、令和4年度各部門の事業計画などを掲載し発行しました。



第39号地域づくり通信

#### ●インターネット(タブレット)体験会&クールシェア

桂萱地区地域づくり推進協議会では桂萱公民館と共催にて地域デジタル・デバイス解消の一環として、地域づくり推進協議会にて所有する3台のタブレットを活用した夏季インターネット(タブレット)体験会を8月25日(木)に実施しました。

参加者は市ホームページや桂萱公民館オンライン講座を視聴したりして多くを学んでいました。また当日はクールシェアスポットとしても場所を提供し、今回も多くの方にご利用いただきました。



インターネット(タブレット)体験会

